

井尻交流センターだより

2020年（令和2年）

5月 発行号



発行日 令和2年5月8日

発行 井尻交流センター TEL 37-0836 FAX 37-9023

井尻交流センターHP <https://www.city.yasugi.shimane.jp/kouryu/ijiri-cs/>



～ 令和元年度下期版 ～

令和2年3月末の井尻の人口 = 794人（安来市人口統計表より）

10月 祝！井尻地区敬老会

10月5日（土）に井尻地区敬老会が井尻地区社会福祉協議会と井尻地区自治会長会の共催で夢ランドしらさぎを会場に開催されました。井尻地区には対象となる75歳以上の方が241名おられ、そのうち66名の方がお出かけくださいました。井尻地区社会福祉協議会門脇会長の挨拶で会が始まり、交流センター運営協議会遠藤会長の乾杯の後祝宴がスタートしました。この日のアトラクションは二部構成で行われ、第一部はくにびきマジッククラブによるマジックショー、吉田安来節グループの岩佐勝雄氏による安来節の披露、そして井尻交流センター民謡教室による踊りが披露されました。第二部では、出席者がカラオケで自慢の喉を披露されました。自治会長の皆様、民生委員の皆様には事前の準備から当日のお世話までご尽力いただきました。出席者の皆様には健やかに過ごしていただき、これからもご指導いただきますようお願い申し上げます。（写真は乾杯の様子）



11月 井尻地区農業文化祭、賑やかに

11月16日（土）・17日（日）の両日、井尻地区農業文化祭が開催されました。16日の午前の部は、小学校の学習発表会が行われました。午後の部は、演芸会が行われました。前半は、小学校児童やこども園園児、地域で活動するグループの唄と踊りが披露されました。後半は、安来高校吹奏楽部の公演が行われました。この日のために生徒の皆さんが思考をこらしたプログラムを準備してくれました。日頃の取り組みがうかがえる素晴らしい演奏で、地域の方からも「よかったよ」と声をかけていただきました。最後は、会場の全員で愛しふるさと安来を合唱し一日目が終了しました。17日（日）は、井尻体協主催でバドミントン大会が行われました。近年人気のスポーツと言うこともあり、若者の姿も多く見られました。激闘の末、優勝はピンクブロックでした。また、両日ともに地域諸団体の作品展示が行われ、来場された人たちは真剣な眼差しで作品を見入っておられました。

（写真は安来高校吹奏楽部の公演、展示、野菜の品評会の様子）



12月 こども園で餅つき体験！

12月18日（水）に認定こども園井尻で餅つきをしました。3年目となる今回も、昔ながらの杵と臼を使って昔ながらの餅つきを体験してもらいました。小学校の1、2年生も来園しました。全員が順番に「よいしょ！よいしょ！」と杵を振り上げ、楽しそうに餅つきをしました。できあがったお餅はきなこ餅にしてもらい、みんなでおいしくいただきました。



（写真は餅つきと餅を丸める園児の様子）

1月 正月恒例！綱引き&ビンゴ大会

令和2年元旦、宿酔会による「正月綱引き&ビンゴ大会」が開催されました。今年は暖冬で足下もよく、帰省している人たちも多く参加され賑やかに行われました。無料の豚汁の振る舞いも好評でした。

（写真は綱引きとビンゴ大会の様子）



2月 第6回 キッズ・スポーツ教室！

2月23日（日）に「第6回 キッズ・スポーツ教室」を行いました。この事業は、近年問題となっている子供の体力低下や運動離れに着目し、子供達に体を動かすことの楽しさを伝えるきっかけになればと始めた事業です。地元出身で日体協公認公認スポーツ指導者資格をもつ成田稜さんを講師にむかえ、正しい体の使い方やボールなどを取り入れた運動の指導をしていただきました。回を重ねるごとに親子での参加が増え、保護者さんの中にも体力不足を実感している方がおられました。地元有志にお手伝いいただきカレーライスのおふるまいもしました。親子で楽しい時間を過ごしていただけたようです。（写真はストレッチ、ボールを使ったメニュー、有志によるカレーライスの提供の様子）



3月 新型コロナウイルス 感染拡大

新型コロナウイルスの感染が拡大しています。交流センターでも3月に予定されていたイベントはすべて中止になりました。今後の見通しもたちません。一刻も早い終息を願うばかりです。

《お知らせ》 善意の御寄付ありがとうございました

香典返し

（令和元年11月～令和2年3月受付分）

秦和男様（故正様） 天早勉様（故祐一様）

～井尻地区社会福祉協議会より～



～交流センターにおける
コロナウイルス感染拡大防止対策について～

- ・各団体の方には、催しの延期や中止のほか書面などを用いた代替対応などの工夫をしていただき、極力施設利用による三密を避けていただきますようお願いいたします。
- ・来館者の把握や追跡調査のため、来館者の記名依頼を実施しています。
- ・事務所の窓に透明なパネルを設置しました。窓口での対応にご協力ください。